



学校だより



追手町小学校ホームページ

～4年生 長野社会見学～



善光寺を正面に、みんなで記念撮影！



常智院で精進料理。おいしかったね。

6月に4年社会見学が行われました。今年も長野市に出かけて、「善光寺」「長野県庁」「信濃毎日新聞社」等を見学しました。お昼には精進料理を食べたり、仲見世でお土産を買ったりして楽しい時間となりました。しおりを見ながら自分たちで行動した学びの多い社会見学となりました。

～5年生 臨海学習～



名古屋市科学館の球体前で記念撮影！



地引き網で、大きな魚が捕れたよ！

6月下旬には、5年臨海学習が行われました。今年も南知多で、地引き網や干物作りの体験をしたり、「日本製鉄」「えびせんパーク」「名古屋港水族館」「名古屋市科学館」を見学したりして、充実した1泊2日の臨海学習となりました。どの見学地でも、自分たちで主体的に集団行動をし、メリハリのある姿が見られ、自分たちのめあてに向かって充実した2日間を過ごすことができました。あつという間の2日間でしたが、楽しい臨海学習となりました。

～これぞ 追手町小の音楽会！～

6月13日に追手町小学校の音楽会が行われました。下の写真にあるように、子どもたちが歌っている表情から、これぞ追手町小と言える、とても素晴らしい音楽会となりました。当日は、たくさんのご来賓や保護者の皆様がご来校ください、子どもたちが一生懸命発表している様子を観ていただきました。ありがとうございました。



【保護者の皆様の感想より】

(たくさんの感想をありがとうございました)

- ・1年生は入学してまもなくの一大イベントでしたが、短い期間の中で頑張って練習してきたことが伝わってきました。1年生らしい可愛らしさ、元気の良さが存分に出ていて、でもそれだけでなくちゃんと音楽になっていて歌声も保育園の時とはちがうステキな声を聞けて感動しました。他の学年の発表も見応えがあって、本当に素敵な音楽会でした。先生方の発表もあって、子どもたちも嬉しいだうなと思いました。
- ・毎年ですが、とても感動いたしました。1学年上がるごとちゃんと成長を感じることができ、みんな真剣な眼差しで指揮の先生を見ていて素晴らしかったです。練習をがんばってやってきたことが伝わりました。合唱では大きな口で歌っている子がとても多くよかったです。